
 

平成２８年第１回千代田町議会定例会 

一  般  質  問 

 

通告順 質 問 者 質  問  事  項 質問方式 

１ 坂部 敏夫 
①高等学校の設置について 
②視察研修について 

一括質問 

２ 小林 正明 

①いじめ・不登校の現状と対応策について 
②中１ギャップについて 
③小１プロブレムについて 

一問一答 

３ 黒澤 兵司 

①住基カード廃止について 
“町民に知らせず終わるのか” 

②今後の社会資本投資事業は 
③大谷町長の今の心境を伺いたい 

一問一答 

 


